

Liebe Bewohnerin und Bewohner, liebe Mitarbeitende des AWO Seniorenzentrums Diez,

ich freue mich, seit dem 01.09.2022 der neue katholische Seelsorger in Ihrem AWO Haus Diez zu sein.
Gerne stelle ich mich hier kurz vor:

Mein Name ist Hilmar Dutine. Ich bin 53 Jahre alt, verheiratet, ein erwachsener Sohn. Wir haben in Weilburg ein eigenes, kleines Fachwerkhaus, in welchem wir auch weiterhin wohnen.

Meine Kindheit und Jugendzeit verbrachte ich in Hofheim am Taunus. Anfang der 1990er Jahre studierte ich in Mainz das Fach „Praktische Theologie“. Von 1994- 1996 war ich in meiner seelsorglichen Praxisausbildung in dem kleinen Westerwalddorf Marienrachdorf. 1996 sandte mich der damalige Bischof Franz Kamphaus als Gemeindereferent in den Dienst der katholischen Seelsorge. Bisher war ich in Kronberg und Weilburg als Gemeindereferent in den Pfarreien tätig.

In meiner Freizeit gehe ich gerne mit unseren beiden alten Hunden Canelo und Zoe spazieren.
Desweiteren unterstütze ich den Handball-Bundesligisten HSG Wetzlar im Fanclub.

Neben meiner Viertelstelle als Seniorenheimseelsorger Diez arbeite ich auch noch mit einer Viertelstelle als Klinikseelsorger in Diez sowie mit halber Stelle in der katholischen Pfarrei St. Christophorus Diezer Land.

Ich freue mich auf unsere Begegnungen. Ich plane, jeden zweiten Freitag Vormittag in Ihrem Haus für Gespräche und den Gottesdienst mit Kommunionausteilung anwesend zu sein. Bitte sagen Sie dem Betreuungspersonal Bescheid, wenn Sie einen Besuch wünschen.

Ich grüße Sie herzlich
Ihr Hilmar Dutine